

Revés de cubanos en apertura del Mundial juvenil de balonmano



La Habana, 21 jun (RHC) La selección masculina cubana de balonmano sufrió un revés en la apertura del XXIV Campeonato Mundial juvenil de ese deporte, con sede compartida en Alemania y Grecia, hasta el venidero 2 de julio.

El elenco de Cuba perdió con abultado tanteador de 28-45 ante su similar de Egipto, en la ronda preliminar del grupo H, según el sitio oficial del certamen.

De acuerdo con el programa del evento, los jovencitos de la Isla enfrentarán hoy en su segunda presentación a los griegos; mientras en su tercera y última salida serán rivales del plantel de Arabia Saudita, el día 23.

De avanzar a la siguiente instancia pasarían a la segunda etapa que se efectuará del 24 al 29 próximos.

La Sala Deportiva Rentis "Melina Merkouri, de Atenas, acogerá todos los duelos en la sede de Grecia.

Este domingo Aramis Fuente Hernández, embajador de Cuba en ese país, junto al encargado de Asuntos Consulares, Roilán Wilson, les dio la bienvenida a la selección caribeña en el aeropuerto internacional Eleftherios Venizelos, de Atenas,

También estuvieron presentes directivos de la Federación Helénica de Balonmano y una representación de cubanos residentes en Grecia.

Fuente: ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326178-reves-de-cubanos-en-apertura-del-mundial-juvenil-de-balonmano>



Radio Habana Cuba